

*La 17e Rencontre des Cubains  
vivant en Europe est convoquée  
en Italie (+Photo)*

---



Rome, 28 janv (RHC) Avec une cérémonie qui s'est déroulée devant le monument José Martí à Rome, la 17ème Rencontre des Résidents Cubains en Europe -E.C.R.E.- a été annoncée mardi en Italie, elle se tiendra du 24 au 26 octobre 2025 à Rome.

L'activité, à laquelle ont participé l'ambassadrice de Cuba, Mirta Granda, et le premier secrétaire chargé des affaires consulaires, Arasay D'Angelo, a débuté par une course de relais des ressortissants cubains résidant dans ce pays européen.



Les coureurs ont parcouru plusieurs des principales avenues de la ville en portant le drapeau cubain, parmi lesquels la légendaire athlète Ana Fidelia Quirot, et sont arrivés à midi sur le site du Parque del Lago dell'Eur, où est érigé le magnifique coin Martiano.

Ils y ont été accueillis par des dizaines de compatriotes, membres des différents groupes répartis sur le territoire italien.

Olga Lidia Priel, vice-coordinatrice des associations de Cubains vivant en Italie centrale et méridionale, a déclaré lors du lancement de l'événement que ceux qui viendront de toute l'Europe le feront « unis par leur amour pour la terre qui nous a vus naître ».

L'événement aura lieu dans le cadre du 130e anniversaire de la chute au combat du héros national cubain, José Martí, et les participants s'inspireront de la pensée de Martí selon laquelle « la patrie est une communauté d'intérêts, une unité de traditions, une unité d'objectifs, une douce et consolante fusion d'amours et d'espoirs », a-t-il déclaré.

Cette prochaine réunion s'inscrira dans le prolongement des accords adoptés lors des précédents ECRE et constituera « un espace fondamental pour réunir les bons citoyens qui soutiennent et défendent notre révolution, où qu'ils se trouvent dans le monde », a déclaré Priel.

Ce sera l'occasion d'échanger sur des questions d'intérêt commun, sur le fonctionnement des associations de Cubains vivant en Europe, et de présenter de nouveaux projets culturels et de solidarité, ainsi que des initiatives de participation au développement économique du pays.

La relation entre la nation et l'émigration, les nouvelles lois migratoires, les effets du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba et les moyens de le dénoncer et de l'affronter, ainsi que la guerre médiatique contre le pays caribéen seront également abordés, a déclaré l'activiste.

« Notre peuple a besoin du plus grand soutien et de la plus grande solidarité que nous sommes capables de lui apporter, en raison des dommages causés par les phénomènes naturels et par l'intensification du blocus génocidaire, qui affecte l'économie et le développement du pays », a-t-elle ajouté.

Le XVIIe ECRE à Rome, a-t-il dit, sera l'occasion d'échanger des idées et des propositions pour le renforcement des liens avec la patrie de ses résidents à l'étranger.

« Nous invitons tous les Cubains de bonne volonté, les promoteurs de la paix, et surtout ceux qui aiment profondément leur pays natal, car la patrie est l'humanité, comme l'a dit Martí, et Cuba nous unit de tous les coins du monde », a ajouté Priel. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375270-la-17e-rencontre-des-cubains-vivant-en-europe-est-convoquee-en-italie-photo>



**Radio Habana Cuba**